



Hitzefrei

23.08.2022

Sehr geehrte, liebe Eltern!

Zu Ihrer Information:

Laut Erlass unserer Landesregierung kann in einer Schule ab einer Raumtemperatur von 26/27 Grad Celsius Hitzefrei erteilt werden. Wir werden von dieser Möglichkeit Gebrauch machen, falls es in den Räumen unerträglich heiß wird.

Die Wetterprognose kündigt für die nächsten Tage sehr hohe Temperaturen an. Unsere Klassenräume sind überwiegend der direkten Sonneneinstrahlung ausgesetzt, unsere Gebäude verfügen über keine Möglichkeiten der Außenbeschattung.

Rechnen Sie also bitte damit, dass wir den Unterricht an einzelnen Tagen (24., 25., 26. August) ggf. um 11.30 Uhr beenden und die Kinder evtl. eher nach Hause kommen.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass individuelle telefonische Zusatzauskünfte zur Hitzefreiregelung die Ausnahme bleiben müssen, da unser Sekretariat sonst überlastet wird.

Über die tagesaktuelle Erteilung von „Hitzefrei“ informieren wir Sie auf der Startseite unserer Homepage.

Die „Ganztagskinder“ wechseln bei „Hitzefrei“ entsprechend früher in die Betreuung. Die OGS/ÜMI ist wie gewohnt geöffnet.

Geben Sie uns bitte mit dem unteren Abschnitt eine Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. A. Pfeifer, Rektorin

Name des Kindes: _____, Klasse: _____

Sollte Hitzefrei erteilt werden,

- ... kann mein Kind nach Hause gehen.
- ... geht mein Kind wie vorgesehen in die OGS/ÜMI.
- ... soll mein Kind bis zum regulären Unterrichtsende in der Schule beaufsichtigt werden.

Datum, Unterschrift Erziehungsberechtigte(r)